

La Boutique du Handsome Hotel



La marque Sauver le Monde des hommes sublime la gente masculine avec ses différents accessoires. Elle mélange des produits raffinés, alliant élégance et intemporalité tout comme la décoration du Handsome Hotel.

C'est donc tout naturellement que nous vous proposons une sélection de leurs produits, soigneusement choisie, à découvrir à la réception. Vous aussi repartez avec votre accessoire chic qui fait toute la différence !

The brand Sauver le Monde des hommes (save men's world) enhance the mankind with its various accessories. It blends refined products, combining elegance and timelessness, just like the Handsome hotel's decoration.

So it is quite naturally that we offer you a selection of their products, carefully chosen, to discover at the reception. A striped bow tie, a knitting tie, or a pattern scarf? You as well, leave with a chic accessory that make all the difference!

Foulard/ Headscarf	39 €
Nœud Papillon/ Bow tie	30 €
Cravate tricotée / Tie	35 €
Pochette Smartphone Cuir / Leather Smartphone cover	29 €

En vente également/ Also available :

Adaptateur Européen / European adaptor	6 €
--	-----